

Vierte Auflage der Lexus-Kurzfilmreihe

Unter dem Motto „Transformation“ beginnt jetzt die vierte Auflage des Wettbewerbs von Lexus und der Produktionsfirma The Weinstein Company. Filmemacher können ab sofort ihre Beiträge einreichen, die sich mit der Überzeugung beschäftigen, dass erstaunliche Dinge geschehen können, wenn man das Gewöhnliche in etwas Außergewöhnliches verwandelt.

Lexus und die Weinstein Company wollen mit ihrer Partnerschaft Nachwuchsfilmemacher fördern. Dazu stellen sie ihnen die neuesten Technologien sowie Betreuung durch namhafte Branchenexperten zur Verfügung.

Weitere Informationen unter www.lexusshortfilms.com und unter [#LexusShortFilms](https://twitter.com/LexusShortFilms).
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Logo
Lexus

Foto: